

Stellenausschreibung

Der Deutsche Schwimm-Verband e.V. (DSV) als Spitzenverband des organisierten Schwimmsports in Deutschland gehört mit seinen 18 Landesverbänden, derzeit 2.325 Vereinen und rund 588.000 Mitgliedern sowie fünf olympischen Sportarten (Beckenschwimmen, Freiwasserschwimmen, Synchronschwimmen, Wasserball, Wasserspringen) zu den größten Sportverbänden in Deutschland. Der DSV engagiert sich für den Leistungs-, Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssport. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder im In- und Ausland. Der Sitz der Geschäftsstelle ist Kassel.

Zum 01.01.2025 sucht der DSV im Geschäftsbereich Leistungssport eine(n)

Bundestrainer*in Schwimmen Kurz- und Mittelstrecke (m/w/d)

Die Vollzeitstelle (40 Std./Woche) ist zunächst auf zwei Jahre befristet, eine Option auf Verlängerung besteht.

Zu Ihren Hauptaufgaben gehören:

- Verantwortung für die Entwicklung der Bundeskaderathlet*innen (OK, PK, EK) im Kurz- und Mittelstreckenbereich (50-400m sowie Staffeln) gemäß Strukturplan Beckenschwimmen des DSV
- Führung des hauptberuflichen Trainerstabes im unmittelbaren Verantwortungsbereich sowie die Strukturierung eines Lehrgangs- und Wettkampfangebotes in enger Abstimmung mit dem*der Chef-Bundestrainer*in und dem Bundestrainerteam
- Verantwortliche Führung und Entwicklung der Bundeskaderathlet*innen im Verantwortungsbereich mit dem Ziel der erfolgreichen Teilnahme an den internationalen Meisterschaften (Steuerung der Trainings- und Wettkampfplanung)
- Entwicklung und Durchführung von Maßnahmen der Leistungsförderung im Rahmen der DSV-Jahresplanung (Trainingslager, Lehrgänge, sportmedizinische Untersuchung, Leistungsdiagnostik) in Zusammenarbeit mit den Partnern OSP und IAT im WUL
- Kooperative Zusammenarbeit in der Umsetzung der strategischen Zielstellungen des DSV mit allen regionalen Partnern (LSB, LFV, OSPs, IAT, FES, stützpunkttragende Vereine)
- Erarbeitung der Nominierungsrichtlinien und Kaderbildungsrichtlinien für den Kurz- und Mittelstreckenbereich
- Erarbeitung der Vorschläge zur Kadernominierung und zur Nominierung der Kaderathlet*innen für die DSV-Nationalmannschaften im Verantwortungsbereich Kurz-/Mittelstrecke
- Steuerung und Koordination von Veranstaltungen zur Qualifikation von Trainer*innen
- Mitwirkung bei der A-Trainer-Aus- und Weiterbildung sowie von Fortbildungsmaßnahmen in Abstimmung mit dem*der Bundestrainer*in Bildung/Wissenschaft

Ihr Profil:

- Nachweisliche Fachkompetenz und mehrjährige Erfahrung als Trainer*in in der Sportart Schwimmen (mind. A-Trainer-Lizenz oder vergleichbare internationale Lizenz)
- Master bzw. vergleichbare Qualifikation in Sportwissenschaften mit Schwerpunkt Trainings- und Bewegungswissenschaften oder/und Diplomtrainer*in (TA Köln)
- Kenntnisse und Erfahrungen der Strukturen und Systeme im Leistungssport
- Soziale Kompetenz und hohe Bereitschaft zu kollegialer Teamarbeit
- hohes Engagement, Motivation, Kreativität und Flexibilität
- hohe Bereitschaft zur selbstständigen Arbeit und Aneignung neuer Kenntnisse

Wir bieten einen attraktiven Arbeitsplatz mit flexiblen Arbeitsmodellen und leistungsgerechter Vergütung. Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann richten Sie Ihre ausführliche Bewerbung unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung bitte bis zum **15.11.2024**, zusammengefasst in einer pdf-Datei, per Email an personal@dsv.de

Für Fragen steht Ihnen Herr Patrick Roschel +49 (0) 561 9 40 83-13 roschel@dsv.de zur Verfügung.

Job advertisement

The German Swimming Association (DSV) is the leading association of organized swimming in Germany and is one of the largest sports associations in Germany with its 18 regional associations, currently 2,325 clubs and around 588,000 members as well as five Olympic sports (pool swimming, open water swimming, synchronized swimming, water polo, diving). The DSV is committed to competitive, popular, recreational and health sports. It represents the interests of its members at home and abroad. The headquarters is in Kassel.

As of 01.01.2025, the DSV is looking for a

National Head Coach Swimming short- and middle Distance (m/f/d)

The full-time position (40 hours/week) is initially limited to two years, with an option to extend.

Your main tasks include:

- Responsibility for the development of the national team athletes (OK, PK, EK) in short and middle distances (50-400m and relays) in accordance with the pool swimming structure plan
- Management of the full-time coaching staff in their immediate area of responsibility as well as structuring of training and competition measures in close coordination with the national head coach and the national coaching team
- Responsible management and development of the national team athletes with the aim of successful participation at international championships (management of training and competition planning)
- Development and implementation of performance measures as part of the DSV annual planning (training camps, training courses, sports medical examinations, performance diagnostics) in cooperation with the partners OSP and IAT
- Cooperation in the implementation of strategic objectives by DSV with all regional partners (LSB, LFV, OSPs, IAT, FES)
- Development of nomination guidelines and team guidelines for short and middle distance events
- Management and coordination of events for the qualification of coaches
- Participation in coaching education program for A-level coaches in coordination with the national coach for education/science

Your profile:

- Proven professional competence and several years of experience as a swimming coach (A-level or similar international licence)
- Completed university degree in sports science
- Knowledge and experience regarding the structures and systems in performance sports
- Social skills and a high willingness to work in a collegial team
- High level of commitment, motivation, creativity and flexibility
- High willingness to work independently and acquire new knowledge

We offer an attractive workplace with flexible working models and performance-related remuneration. Have we piqued your interest? Then please send your detailed application, stating



your salary expectations, summarized in a PDF file, by email to personal@dsv.de by **November 15th 2024**.

contact Mr Patrick Roschel +49 (0) 561 9 40 83-13 roschel@dsv.de.